

HÆRDT Avec l'ensemble Bilitis

# Un concert caritatif pour une maison de répit



La même passion de la flûte les anime. DOCUMENT REMIS

L'ensemble Bilitis de Strasbourg donnera un concert en l'église catholique de Hoerdt, samedi 20 mai à 20 h.

**CET ENSEMBLE** de flûtes possède la remarquable particularité d'être constitué de musiciens enseignants. Il se produit en France et en Allemagne depuis 1999. Il est cosmopolite, puisqu'il accueille des musiciens de France, d'Al-

lemagne mais aussi d'Ukraine. Unis par la même passion de la musique et de la flûte, ils partagent avec les mélomanes la richesse du monde de la flûte à travers plusieurs modèles.

## Un vaste programme

Un programme éclectique attend le public : il y en aura pour tous les goûts. Des pièces modernes ou plus classiques, françaises ou étrangères, transcrites ou spécialement

écrites pour la flûte, raviront l'auditoire.

Ils donneront leur concert du 23 avril au profit de l'association Asdepal. C'est une association bas-rhinoise qui porte le projet de Palliance, une maison d'accompagnement pour des personnes en situation palliative, qui permettra aux aidants de souffler (*DNA* du 9 octobre 2016). Palliance sera un projet innovant, une alternative qui ne sera pas une hospitalisation, mais proposera

un environnement semblable à la maison, tout en garantissant une sécurité.

Cette soirée marque la dernière série d'événements proposés par l'association Asdepal durant la saison 2016-2017 pour récolter des fonds.

► **SAMEDI à 20 h** : l'ensemble Bilitis en l'église catholique de Hoerdt. Entrée libre, plateau. Plus d'informations sur [www.asdepal.fr](http://www.asdepal.fr)  
☎ 06 33 76 16 17. ■